



**Acta de la sesión ordinaria de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del
Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla
del 28 de junio de 2024**

En reunión de forma telemática través de Google Meet (enlace de videollamada: <https://meet.google.com/uza-qaga-zfv>), convocada a las 11:45 en primera convocatoria y las 12:00 horas en segunda convocatoria, bajo la presidencia de la coordinadora Dña. Elisa Paula Postigo Martín, y previamente convocada en tiempo y forma, se reúnen en segunda convocatoria la Comisión del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla con la asistencia de los miembros que se indican al final del acta y con el siguiente orden del día:

1. Resolución del calendario del TFG del curso 24-25

Se presentan las fechas propuestas relacionadas con el calendario 24-25. Se explica que se ha tenido en cuenta el horario del año anterior para que se asemeje a los plazos establecidos previamente. Se proponen varias opciones que son debatidas y votadas por unanimidad tanto de la convocatoria especial de noviembre como de la convocatoria ordinaria y extraordinaria. Se ajusta el calendario para intentar favorecer a los alumnos la incorporación laboral, al ajustar las fechas y permitirles a los alumnos solicitar los títulos de Grado antes.

2. Propuesta de cambios de la guía docente del TFG del curso 24-25.

Dña. Elisa Paula Postigo Martín pone de manifiesto la reunión previa con el equipo decanal, en la que se decide continuar con la evaluación planteada para el curso 23-24 para dar tiempo a los docentes, antes de decidir si es necesario cambiarla y en tal caso, qué cambios realizar. El Dr. Enrique García Recio propone la opción de realizar trabajos originales de investigación, lo que es secundado por varios de los asistentes. Se concluye que este tema de abordará con los equipos docentes más adelante.

3. Resumen de la convocatoria ordinaria de TFG del curso 23-24

Se exponen las calificaciones de los alumnos tanto del grado de Fisioterapia así como de Enfermería.



4. Ruegos y preguntas.

No se registra ninguna sugerencia, ruego y/o pregunta.

5. Lectura y aprobación, si procede, del acta de esta sesión

Siendo las 13.29h horas, todos los miembros de la Comisión aprueban por unanimidad el contenido de la presente acta.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las horas, del día de la fecha.

Asistentes a la reunión: Dña. Elisa Paula Postigo Martín; Dña. Laura López López; Dña. Elena Caro Morán; Dña. Lucía Ortiz Comino; Dña. Verónica Verdugo Blanco; Dña Gloria Perazzoli; Marta Linares Manrique, Inmaculada Jiménez Manchado, Trinidad Luque Vara, Miriam Mohatar Barba, Antonio Liñán González, Ángel Fernández Aparicio, Enrique García Recio, Silvia San Román Mata.

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como secretaria de la comisión, con el visto bueno de la coordinadora, en Melilla a 28 de junio de 2024.

Vto. B. La coordinadora

La secretaria

Dña. Elisa Paula Postigo Martín

Dña. Laura López López